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11- 4825 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgcbullgsperiodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ermacora 

und KOllegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Bekanntwerden von Ergebnissen interner Besprechungen 

Mit Bestürzung muß der an Wehrpolitik Interessierte und für sie 

Mitverantwortliche feststellen, daß das Wochenmagazin "Profil" 

in seiner Ausgabe vom 20. Juni 1988 das Protokoll einer Stabs

besprechung vom 20. Mai 1988 teilweise wörtlich zitiert und da

zu auch den Kommentar des Bundesheergegners Abg. Dr. pilz wie

dergibt, der offenbar Kenntnis von diesem Protokoll hat~ Es ist 

nicht das erste Mal, daß Aktenvorgänge über interne Informatio

nen im Bereich des Bundesministeriums für Landesverteidigung 

schnell den Weg an die Öffentlichkeit finden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Landesverteidigung nachstehende 

A n fra 9 e 

1) Existiert das Protokoll über eine Stabsbesprechung vom 

20. Mai 1988? 

2) Sind die im Profil Nr. 25 vom 20. Juni 1988 ais zitate be

zeichneten Äußerungen von Teilnehmern an der Besprechung 

wortwörtlich aus dem Protokoll entnommen? 

3) Ist Ihnen das Protokoll über die Stabsbesprechung vom 

20. Mai 1988 zur Kenntnis gebracht worden? 
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4) Wer hat Ihrer Vermutung nach dieses Protokoll dem Profil zu

ge~pielt? 

5) Was werden Sie unternehmen, um zu verhindern, daß künftig 

für die Öffentlichkeit nicht bestimmte Ergebnisse interner 

Besprechungen bekannt gemacht ~erden? 
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